

EDITORIAL

Durante mis estudios de postgrado en Canadá, tuve la oportunidad de evidenciar que los aspectos organizativos educacionales y los inherentes al sector productor pueden coexistir de común acuerdo en pro de una integración social. Esta coexistencia organizada, ha facilitado el desarrollo de la comunidad canadiense. A escasamente un año de mi regreso a Venezuela, la experiencia vivida me sugiere la necesidad de unificar esfuerzos para solventar los problemas de nuestra comunidad universitaria mediante la creación y fortalecimiento de vínculos entre la universidad y la industria privada, esto como paso previo a la proyección de ambos sectores hacia el entorno social de una Venezuela que ha iniciado un proceso de cambios, para algunos prematuramente.

Si revisamos rápidamente los mecanismos y estrategias que generan bienestar y desarrollo social en los países del llamado primer mundo, la asociación universidad-industria juega un papel fundamental, de ahí mi preocupación por la Facultad, debido a la escasa relación entre ambos sectores. Sin embargo, es de hacer notar que se han realizado esfuerzos para unificar la Facultad con su entorno; esfuerzos, que aunque valiosos, no han alcanzado el fin primordial de inserción, debido a la necesidad de una mayor participación de todos los integrantes de la comunidad universitaria. Al parecer la calidad humana juega un papel fundamental en dicha situación.

Es por ello que identifico la necesidad y la urgencia de que los profesionales de la educación experimentemos un proceso de cambio que comience por la obligación de crecer interiormente como personas, de ser íntegros, de ser modelos para nuestros estudiantes y para la ciudadanía. De acuerdo a sus últimos escritos, con ésta misma preocupación parece haber vivido sus últimos días nuestro eterno decano, el Dr. Ramón Parra Atencio.

Crecimiento interior del docente, humanización del ambiente de trabajo, expansión de la universidad hacia espacios colectivos, vinculación universidad y sector productivo, son eslabones a ensamblar para darle a nuestra universidad la proyección social que ella y el país demandan. La Revista Científica, perfectamente puede ser parte del puente entre sectores.

Prof. María Urdaneta
MSc. PhD en Nutrición Animal.

